
Der Schulausschuss beauftragt die Verwaltung, Kontakt mit der Gemeinde Reichshof 
aufzunehmen, um folgende Punkte zur Ursache der rückläufigen Schülerzahlen aus Reichshof zu 
klären: 

 Entwicklung der Schülerzahlen in den ehemals starken „Entsendeortschaften“ 
 Anmeldeverhalten der Nicht-GE-Schüler (Auspendler aus Reichshof) 
 Analyse der Busverbindungen Reichshof - WWG / Reichshof - RS 
 Möglichkeiten und Kosten der Zusammenarbeit beim Schülerspezialverkehr, 

insbesondere bei Rückfahrten. 
 


